



Compte Rendu

CA du 7 novembre 2022 à la maison des sports

Participants : Marion, Chaïnez, Corinne, Mohamed, Fanch, Radouane et Jean-Marc

Excusés : Oualid, Véra et Gaël

1. La rentrée de cette saison et la prépa de la rentrée 2023/2024

La rentrée a été difficile, mais on s'en est sorti ! Bravo et merci aux bénévoles.

Les décisions pour la rentrée prochaine :

En **JUIN** : prévoir une réunion spécifique

- Écrire le Flyers pour le forum avec les renseignements précis.
- Acter une date de fin d'inscription.
- Définir un discours commun aux bénévoles et encadrants (par exemple : il n'y a pas de créneau Parent/Enfant).
- Faire le point des forces vives pour la saison 2023/2024 et définir les créneaux en conséquence.

Améliorer les formulaires papier et informatique :

Rajouter le n° de téléphone de la personne à prévenir en cas d'accident

Rajouter le numéro du kit baudrier emprunté

2. CONTEST GTD

Date retenue : dimanche 12 février. (action Président : demander le gymnase pour cette date)

Ouverture des voies par le pro et autres au plus tard le 15 janvier.

On attend toujours les prises commandées.

Il y a un logiciel officiel FSGT pour la gestion des Contests, enfin ! mais il faudra toujours du monde pour la saisie.

3. Séjour Adulte de printemps

Jean-Jacques a proposé et chiffré le séjour à Kalymnos. Le CA considère que cette destination n'est pas adaptée pour nos adhérents (trop chère), déplacement trop compliqué pour les nouveaux adhérents débutants et qu'un voyage en avion n'est pas utile pour profiter de belles falaises. Le CA remercie Jean-Jacques pour sa participation à la vie du club, mais ne donne pas suite à ce projet.

Corinne propose de retourner au gîte du St Julien à Buis les Baronnies (2007, 2014, 2019) et d'organiser la sortie avec le soutien de Jean-Marc.

Idéalement, ce serait la deuxième semaine des vacances scolaires où la zone C est la seule en vacances.

Le séjour est ouvert à 12 personnes pour une subvention du club de 1000€.

4. Sortie Jeune Ascension 2023

Marion est l'organisatrice.

Véra, Chaïnez, Oualid et Jean-Marc seront les 4 autres adultes encadrants.

Il y aura donc 5 adultes expérimentés (et tous membres du CA) pour 18 jeunes.

L'hébergement sera en mobil-home au camping municipal Alésia à Venarey les Laumes, réservation effectuée. La falaise d'Hauteroche est toute proche.

Subvention du club : 1500€

5. Calendrier et organisation des sorties

Le CA constate une belle dynamique :

- 2 Sorties à Vertu. 2 personnes le 21/8 et 4 le 28/8

- 1 sortie à Bleau le 5/11, 4 personnes
- -1 sortie prévue au Viaduc le 12/11

Concernant toutes les sorties en salles privées (Arkose, Nautil, Bloc'Out). Le CA décide d'abandonner la contribution de 5€ par participant (CA du 15/01/2020) jusqu'à épuisement du stock d'entrées.

6. Situation financière et adhésions

Adhérents licenciés : 117

Pour les jeunes (moins de 18 ans) : 59 adhérents

26 filles (44%) et 33 garçons.

Pour les moins jeunes (plus de 18 ans) : 58

18 femmes (31%) et 40 hommes.

Nous avons des noisettes bien fournies et comme nous dépassons les 100 adhérents, la situation financière est florissante.

N'hésitez pas à proposer des projets (sorties, formations, ouvertures, ...)

7. Les animateurs et bénévoles

Rappel du principe : TOUS les adhérents, quelque soit leur degré d'implication dans le club payent la licence et l'adhésion.

Mais il y a quelques cas particuliers de bénévoles qui ne grimpent pas, qui n'utilisent pas le mur et n'effectuent pas de sorties (ou alors comme accompagnateurs). Ce sera vu au cas par cas (décision de CA).

Concernant les bénévoles : nous rappelons que les formations sont entièrement prises en charge par le club. Cela peut-être des formations diplômantes ou autres. Nous avons les moyens de faire plaisir aux bénévoles.

8. Relations avec la FSGT

Le club dépend hiérarchiquement de la FSGT départementale, les licences sont éditées au siège à Bobigny. Même s'il y a une commission escalade, elle n'est pas très active. Nous sommes dans l'Omnisport.

Jean-Marc est élu au comité directeur de la FSGT93, il ira chercher les licences.

L'animation de l'escalade se situe au niveau Ile de France. Il y a un nouveau chargé de développement qui a en charge l'escalade (Antoine Lambert), c'est un salarié de la Ligue Ile de France.

La commission régionale est l'organe politique de l'escalade en IdF, composée de bénévoles issus des collectifs (Formation, Compétition, Vie associative, Fontainebleau, Communication, Entretien et gestion des falaises, Aide à la création des nouveaux club).

Jean-Marc est membre du collectif Formation et le pilote du collectif Compétition.

L'interclubs francilien, c'est la force du collectif, sa diversité, son intelligence, son nombre, sa solidarité.

Sans l'interclubs :

pas de formations SAE, SNE, GV, Alpi, TA, EPI, Apprenant Ailefroide, etc... ,

pas de compétitions autrement,

pas de rassemblements fédéraux (Freissinières, Castet, Alpi, Hiver...),

pas d'activité de traçage de circuit et de sorties à Bleau,

pas d'Hauteroche,

pas de sorties inter-clubs,

pas d'aides financières, matérielles et humaines à la création de nouveaux clubs,

pas de grimpe chez les voisins,

La grande réunion annuelle des clubs de l'Île de France à se déroulera le 3 décembre. Radouane et Marion représenterons GTD, Jean-Marc y sera au titre du collectif Compétition.

9. Divers

- Le Président et le secrétaire doivent prendre rdv à la banque pour clarifier la situation : frais bancaires importants, fin du terminal Zetel, niveau des cartes bleues, ...)
- Deux/trois personnes du CA prennent une date et consacrent 2 ou 3 heures à trier/jeter/ranger notre local et notre armoire du local commun.
- Abandon des cadenas dans notre local, sauf celui du secrétariat.

Fin du 1° CA du Président à 21h30.